



コミュニティ・スクール 令和7年4月14日

吉原一中だより 4月号

校訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

令和7年度もよろしくお願ひいたします。

4月8日（火）、満開の桜の下、18人の新しい教職員と、193人の新入生を迎えて、全校生徒569人で吉原第一中学校の教育活動がスタートしました。本年度も、全校生徒が学習面や運動面、生徒会活動に仲間と協力して取り組み、学校教育目標「あこがれ チャレンジ 笑顔」を実現できるよう全教職員で教育活動を進めてまいります。

始業式では、2年生代表の　　さん、3年生代表の　　さんが、「新しい学年の抱負」を発表しました。そのあとの入学式では、新入生代表の　　さんが「誓いの言葉」を述べました。3名とも、より充実した一年の実現にむけた素晴らしい決意の発表でした。

入学式校長式辞より（部分抜粋）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、吉原第一中学校へようこそ。

皆さんは、今日から吉原第一中学校の生徒です。いよいよ皆さんの中学校生活が、今日から始まります。

三年後には義務教育を修了し、自分の進路を決め、それぞれの未来に向かってそれぞれの道を歩んでいかなければなりません。今日から始まる三年間は、そのための大切な三年間です。時には意見がぶつかったり、腹が立ったり、嫌な思いをしたりすることもあることでしょう。一人一人感じ方や考え方方が違うのですから、当然です。ですが、好きなことや、得意なこと、嫌いなことや苦手なことが、自分と違う仲間と過ごすことは、新しい発見や学びがいっぱいあります。互いを認め合い、許し合い、大切に思いながら、そして、人と違うことを恐れず、失敗など恐れず、いろいろなことに、迷わず挑戦してください。

今日一緒に入学した仲間と、そして上級生や先生方と心をつなげ、今日のくやしさや失敗を明日への目標につなげ、今日の努力や喜びを明日への自信につなげ、この三年間の学びが、皆さんの可能性であふれた未来へつながるよう、一日一日を大切にすごしてください。この吉原第一中学校で、じっくりと、ゆっくりと、しっかりと、力を付けていってほしいと思います。

今日から始まるこの三年間は、きっとかけがえのない時間になることでしょう。もし、心配なことや助けが欲しいときには、遠慮なく声に出していきましょう。皆さんには、温かなご家族も、頼もしい先輩も、私たち職員もついています。大丈夫です。安心して、学校生活を楽しんでください。みんなで一緒に、吉原第一中学校を、今よりもっと大好きな学校にしていきましょう。



<教科書授与

さん>



<在校生歓迎の言葉

さん>



<校長式辞>